

## Leser wählten „Motorräder des Jahres 2013“

**Zum 15. Mal haben Leser der Fachzeitschrift „Motorrad“ ihre Lieblingsmodelle gewählt. Der Titel „Motorrad des Jahres“ wurde in acht Kategorien vergeben. Die Hälfte davon gewann BMW: mit der HP4 (Kategorie: „Sports Bikes“), dem Touring-Bike K 1600 GT/GTL, der neuen R 1200 GS in der Klasse der Trialmotorräder und Enduros sowie dem C 600 Sport/C 650 GT bei den Rollern. Die BMW HP4 erreichte mit 33,5 Prozent der Stimmen über alle Klassen hinweg zudem die höchste Zustimmung.**

Ducati, im vergangenen Jahr am erfolgreichsten, stand mit der Diavel und der Multistrada 1200 an der Spitze der Kategorien Chopper/Cruiser und Allrounder. Die Honda CB 1100 avancierte zum besten Naked Bike, während die KTM 125 Duke das beliebteste Leichtkraftrad war.

An der Wahl nahmen über 30 000 Leser teil. (ampnet/jri)